

ISIDRO RODRÍGUEZ SECRETARIADO GITANO

«Galicia hace un gran esfuerzo, y A Coruña es un ejemplo de ello»

R. GARCÍA

A CORUÑA / LA VOZ

«Es la primera vez que hacemos un seminario de este tipo para dar a conocer las posibilidades de aplicación del artículo 7.2 de los fondos Feder de la Comisión Europea en las iniciativas de erradicación de chabolismo e infravivienda en Galicia». Esto indicaba Isidro Rodríguez, director general de la Fundación Secretariado Gitano. Esta entidad y el Ayuntamiento organizaron dicho encuentro.

—¿Qué supone el cambio?

—Es una oportunidad para poder utilizar los fondos Feder y del Fondo Social Europeo en la

erradicación del chabolismo.

—Pero hasta ahora ese uso no era posible ¿no?

—La Comisión Europea ha modificado el reglamento permitiendo invertir en viviendas para grupos vulnerables, pero con un enfoque integral que incluya intervenciones en educación, sanidad y empleo. Hay que tener en cuenta que en Europa tenemos un total de 12 millones de gitanos.

—¿A quién está destinado este seminario?

—Responsables políticos y técnicos de urbanismo y servicios sociales, por eso lo hemos hecho con el Ayuntamiento para que co-



Isidro Rodríguez, durante el seminario. GUSTAVO RIVAS

nozcan las nuevas posibilidades. Galicia hace un gran esfuerzo en la erradicación del chabolismo y A Coruña es un buen ejemplo de ello. El objetivo es lograr que se hagan programas más estables, de manera más continuada, porque si se limitan a cambiar chabolas por viviendas sin hacer un seguimiento eso genera problemas con los vecinos. Penamoa es un ejemplo de cómo hacer el realojo.

—¿Y va a haber dinero de Europa?

—Aunque hay muchas dificultades, este es un buen momento para buscar financiación. Esta es la primera ocasión que hacemos este encuentro en España y por ahora ningún Ayuntamiento español ha puesto en marcha proyectos para acceder a estos fondos, así que Galicia es la primera en ponerse en marcha y puede lograr una fuente de financiación estable.